Ma chère Annick,

Je tenais à partager cette photo avec tout le Club.

En effet, le Rotary aura offert en Juin à plusieurs Ehpad de nombreux jeux de société commandés sur un site spécialisé, particulièrement adapté à nos aînés.

Il s'agit de jeux simples, ludiques et parfois grandes tailles pour faciliter l'interaction et le plaisir de jouer et d'échanger entre résidents.

C'est également une aide précieuse pour les soignants qui peuvent éventuellement proposer des jeux en chambre.

Les animateurs et animatrices dès leur retour pourront ainsi prendre le relais des soignants et proposer ces jeux quotidiennement.

Les Ehpad concernés par le don de ces jeux sont:

- Ehpad "la Thésauque" Nailloux
- Ehpad "L'Acacia" Toulouse
- Ehpad "St Exupéry" Toulouse

La photo a été prise dans l'établissement St Exupéry, avec sa directrice Mme Hélène Gautier qui nous remercie vivement aussi pour les livraisons des derniers mois en fruits, légumes frais, et viennoiseries.

Cette action fortement appréciée a permis de donner du baume au cœur aux soignants et résidents.

Il faut associer à ces actions bon nombre de membres du club, et particulièrement, Martine, Marie-Noelle, Philippe L., ....

Voilà donc une des belles actions réalisée dans cette période bien compliquée et inédite.

Bien amicalement, Olivier le masqué

